

Jean-François Cardis

> Directeur général, eHnv



Le comité directeur des eHnv, Etablissements hospitaliers du Nord vaudois, a annoncé la nomination de Jean-François Cardis au poste de directeur général des eHnv. Cet expert en gestion hospitalière diplômé, âgé de 44 ans, se voit donc confirmé dans sa fonction assurée ad interim depuis un peu plus d'une année. Jean-François Cardis avait repris au pied levé, en col-

laboration avec le directeur médical et le directeur général adjoint, les rênes de l'hôpital. Il est au bénéfice d'une longue expérience dans le domaine hospitalier complétée d'un Diplôme fédéral d'expert en gestion hospitalière. Il préside la conférence des directeurs de soins de la Fédération des hôpitaux vaudois (FHV), ainsi que le conseil de Fondation de Praz-Soleil.

Dominique Di Grande

> Managing Partner, Integraal Solutions

Dominique Di Grande rejoint l'équipe d'Integraal Solutions à Genève au poste de Managing Partner. Issu du domaine bancaire, il a assumé durant cinq ans la responsabilité de projets stratégiques au sein de la banque Lombard Odier. Lors des quatre dernières années, il a accompagné les clients européens d'IBM dans leur volonté d'appréhender différemment



la gouvernance des risques. Il bénéficie d'une large expérience dans l'optimisation des démarches et processus analytiques au sein des organisations financières en Suisse et à l'étranger.

Florian Ielpo

> Responsable de la recherche macroéconomique Cross Asset Solutions, Unigestion



Unigestion se renforce. Le groupe romand annonce le recrutement de Luca Simoncelli

qui rejoint l'équipe de Londres et Florian Ielpo qui prend ses fonctions à Genève. Florian Ielpo sera responsable de la modélisation macroéconomique et de la planification des scénarios. Florian Ielpo travaillait auparavant pour Lombard Odier Investment Managers. Chercheur expérimenté titulaire d'un Doctorat en économétrie financière, Florian Ielpo est également chercheur associé à l'IPAG ainsi qu'à l'Université Paris-Sorbonne (Paris) et il a entamé sa carrière en tant qu'économètre chez Pictet Asset Management.

Véronique Bühlmann

> Responsable des contenus rédactionnels, Voxia Communication

Voxia Communication a recruté l'ancienne rédactrice en chef de Market, Véronique Bühlmann. La spécialiste vient renforcer le leader romand en conseil de communication, basé à Genève. Avant de rejoindre Voxia communication à Genève, Véronique Bühlmann a assumé les fonctions de rédactrice en chef du magazine Market pendant quatre ans, et collaboré au magazine Banque & Finance pendant près de vingt ans.



Loïc Dubost

> Président, Association des courtiers en assurance (ACA)



Loïc Dubost a été élu président de l'Association des courtiers en assurance (ACA). Il succède à Richard Saas, qui en a été le fondateur en 2002 et qui en devient le président d'honneur. Loïc Dubost est également président depuis 2014 du comité d'organisation du Forum

ACA, qui rassemble des professionnels du secteur chaque année. Loïc Dubost a occupé des fonctions dirigeantes auprès de la Winterthur Assurances, Axiom - Risques & Finance Management, Gesrep et HPR. Il est actuellement directeur chez B.C.D.T. & Associés, à Genève.

Bernard Pittet

> Directeur de l'unité d'affaires Administration publique, Groupe T2i

Le Groupe T2i, éditeur de logiciels et prestataire de services informatiques franco-suisse,



annonce la création de l'unité d'affaires Administration publique dont la direction est confiée à Bernard Pittet à Sierre et à Renens. Après une formation en arts graphiques, Bernard Pittet s'est très rapidement orienté vers l'informatique en obtenant une première expérience au service informatique de la Ville de Lausanne. Il a ensuite pris la direction du service informatique de la Ville de Renens et enfin la direction de la société Info Services toujours à Renens.

Tanja Kocher

> Responsable de la communication, ASA

L'Association suisse d'assurances ASA (Zurich) a nommé Tanja Kocher comme cheffe du département de la communication et membre de la direction. Elle prendra ses fonctions au 1er septembre 2015. Elle dirige actuellement le département Communication et Marketing des affaires de gestion de fortune de la Deutsche Bank en Suisse et de la région EMEA. Après



dix années comme journaliste et rédactrice, notamment auprès de la radio suisse allemande DRS, elle rejoint en 2001 la Commission fédérale des banques (aujourd'hui Finma). Puis, elle a pris la direction du Service de communication du Département fédéral des finances (DFF) en 2007 et enfin celle du service de la communication et du marketing de Clariden Leu.

Stéphan Studer

> Directeur, Clinique La Colline

Stéphan Studer sera le nouveau directeur de la Clinique La Colline à Genève. Il succédera à Paul Höckfelt, qui dirige la Clinique La Colline depuis 2011 et reprendra la présidence du conseil d'administration à partir du 1er juillet 2015. Agé de 39 ans, Stéphan Studer travaille depuis 2008 à l'Hôpital universitaire de Lausanne (CHUV). Depuis 2012, il est directeur administratif des départements Appareil locomoteur et Neurosciences cliniques, dans lesquels



il occupait auparavant la fonction de directeur administratif adjoint. Pendant son activité à l'Hôpital universitaire de Lausanne, il a notamment créé le nouveau centre de chirurgie de la main et la division de médecine physique et réhabilitation.

Katia Coudray

> CEO, Syz Asset Management

Le groupe bancaire genevois Syz annonce la nomination de Katia Coudray en tant que CEO de Syz Asset Management. A ce titre, elle fait également partie du comité exécutif du groupe. Entrée en 2011 chez Syz en tant que Head of Pro-

duct Development, Katia Coudray a été ensuite responsable des investissements de Syz Asset Management. Avant de rejoindre Syz en 2011, Katia Coudray a travaillé dix ans auprès de l'Union Bancaire Privée (UBP) à Genève, où elle était membre du comité exécutif Asset Management.



Thierry Mauron

> Président, Médias Suisse

Le Fribourgeois Thierry Mauron, directeur du groupe Saint-Paul, a été élu hier à la tête de



Médias Suisse, l'association des médias privés romands. Directeur du groupe de presse fribourgeois depuis 2011, le nouveau président, qui succède à Valérie Boagno, va garder ses responsabilités au groupe Saint-Paul.

Christian E. Peter

> Directeur général, Elément

Dans le cadre de sa concentration autour de son activité principale, Jura Materials a décidé de vendre Elément Suisse ainsi que ses deux usines à Tavel (FR) et Veltheim (AG) à AQUUS. Cela entraîne un changement de direction. Le directeur,



Claus Arntjen, et le responsable financier, Christian Behrens, quittent leurs fonctions et laissent la place à une nouvelle équipe. Il s'agit de Christian E. Peter (CEO), Matthias A. Spycher (CMO) et Stephan Siefert (CFO).

Pour communiquer vos nominations:

infopme@pme.ch

EXIT

Cédric Zermatten

> Responsable des affaires de courtiers, VZ Lausanne



Cédric Zermatten quitte VZ Suisse romande pour rejoindre la Mobilière et son siège basé à Nyon. Il y prendra dès le 1er août la direction des affaires Entreprises du marché des courtiers en Suisse romande. Il aura développé les affaires de courtiers chez VZ durant six années.

nomination du responsable des affaires asiatiques de l'établissement, Michael Blake, pour lui succéder. En poste à Singapour, Michael Blake a déjà commencé à Genève le processus de transition.

Walter Willener

> Directeur, Agora



Walter Willener quitte la tête de l'Association des groupements et organisations romands de l'agriculture, Agora Le Neuchâtelois, également député UDC, souhaite prendre une retraite anticipée au 31 décembre, après quarante ans passés à défendre les intérêts agricoles. Il sera remplacé par Loïc Bardet, 30 ans, actuellement conseiller scientifique chez Agora.

Alexander Classen

> CEO, banque Coutts



La banque Coutts officialise le départ de son directeur général Alexander Classen, de son propre chef, et annonce la

Sophie Dubuis

> Directrice, Bucherer Genève

Bucherer Genève a nommé Sophie Dubuis en tant que nouvelle directrice. Sophie Dubuis a eu des fonctions dirigeantes à Forum Fribourg et à Palexpo Genève. Durant les six dernières années, elle a été directrice du Centre international de Conférence Genève (CICG) où elle était responsable de la stratégie, l'organisation, la vente et le budget. Elle a obtenu un MBA à l'Université de Genève et détient un diplôme de l'Ecole de tourisme à Sierre. Sophie Dubuis a entamé sa carrière



dans l'hôtellerie à Zurich et a travaillé à Fribourg dès 1998 comme directrice de la Foire de Fribourg.